



Innviertler erfreuen sich vieler Neuaufnahmen

Beitrag

Dass es beim Trachtenverein â??Innviertlerâ?? Rosenheim aufwÃ¤rts geht â?? sieht man an den vielen Neuaufnahmen im Verein. Der â??Plattlerkursâ?? zum Rosenheimer Herbstfest hat FrÃ¼chte getragen. So konnten bei den letzten Vereinsabenden die beiden Vorsitzenden Alfred Licht und Christian HÃ¼bl Jonas Biller, Benjamin Edlbauer, Paul Kirsch, Dankwart Kufleitner, Franz Lukas, und Franz Schmid (Foto 1) im Verein willkommen heiÃen.

Zu den weiteren â??Neuplattlerâ?? gehÃ¶ren Rainer Brandl, Stephan Briele, Christian Fischer, Peter HÃ¼ller, Holger Kastenhuber. Aber auch Partnerinnen von Plattlern wie Teresa Fesenmair, Steffi GrieÃl, Heidi Krotzer wurden Mitglieder bei den â??Innviertlernâ?? (Foto 2). Nicht nur das Plattln liegt den Neumitgliedern am Herzen, sondern auch das aktive Mitgestalten am Vereinsleben. So hat sich Jonas Biller mit seiner steirischen Harmonika als Vereinsmusiker und zweiter Vorplattler etabliert. Franz Schmid Ã¼bernimmt die Pressearbeit. Der Trachtenverein â??Innviertlerâ?? Rosenheim zÃ¤hlt nun 240 Mitglieder und ist bestens gerÃ¼stet fÃ¼r das 120-jÃ¤hrige GrÃ¼ndungsjubilÃ¤um in nÃ¤chsten Jahr.

Foto 1 zeigt die neuen â??Innviertlerâ?? (von links nach rechts) Franz Lukas, Franz Schmid, Paul Kirsch, Jonas Biller, Dankwart Kufleitner und Benjamin Elbaue.

Foto 2 zeigt die neuen â??Innviertlerâ?? (von links nach rechts) Rainer Brandl, Peter HÃ¼ller, Heidi Krotzer, Steffi GrieÃl, Teresa Fesenmair, Christian Fischer, Holger Kastenhuber, Stpahn Briele sowie 2. Vorsitzender Christian HÃ¼bl.

Bericht und Bilder: Franz Schmid, Innviertler Trachtenverein Rosenheim



